

7.—Soumise une communication de M. Geo. B. Baker, constable de la Cour du Recorder, offrant sa résignation comme tel, à compter du 27 juin courant.

Résolu: D'accepter ladite résignation.

8.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 2 juin, à l'effet d'approuver un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant l'acquisition de certains lots dans le quartier Longue-Pointe, pour la construction d'une caserne de pompiers, à la condition que, suivant la recommandation du Chef du Département des Incendies, le poste de pompiers projeté dans Tétraultville, soit érigé sur les terrains que la Cité possède coin des rues Sainte-Catherine et Azilda, et qui sont actuellement occupés par le Département de la Voirie et de l'Aqueduc, et que les cours, ou ateliers desdits départements soient établis sur les terrains que l'on recommande d'acheter dans ledit rapport.

Résolu: En conséquence, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir.

9.—(14440) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant que les Avocats de la Cité soient chargés de la défense de l'Agent de Police Parent qui est poursuivi en dommages par un M. Jos. Bélanger, pour arrestation non motivée.

Résolu: De transmettre ladite recommandation au Département en Loi, avec prière d'y donner suite.

10.—(14649) Sur recommandation de l'Assistant-Surintendant de Police, il est

Résolu: D'autoriser la remise à M. Wm. West d'un dépôt de \$270, fait en rapport avec le contrat pour la fourniture des chaussures d'été pour la police.

11.—(14637) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant l'incorporation de l'association dite: "Union Billiard Club".

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant ladite incorporation aux conditions ordinaires.

12.—(14231) Soumis un rapport du Surintendant de Police, en réponse à une question du Conseil, concernant la protection de police sur la propriété des Commissaires du Havre.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

13.—(14324) Soumis un rapport du Surintendant de Police, au sujet de la demande du Capitaine Clermont pour une gratification.

Résolu: D'informer le Surintendant de Police que la Charte de la Cité ne permet pas d'accéder à la demande du Capitaine Clermont.

14.—(14645) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant, conformément à la demande du Curé de Saint-Pierre, qu'une somme de \$200, balance du crédit de \$10,000 voté pour les "Gouttes de Lait" soit affectée à l'organisation d'un dispensaire de "Goutte de Lait" dans la paroisse St-Pierre.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, ce dispensaire devant être sujet aux mêmes conditions que celles imposées aux autres gouttes de lait subventionnées.

15.—(14646) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, au sujet de la requête des diverses sociétés qui désirent donner des représentations de vues animées dans les parcs.

Résolu: Qu'un crédit de \$300, à être pris à même la balance disponible du montant voté pour subvention soit affecté à cette fin, aux conditions suivantes:

"Les vues devront être morales, instructives et approuvées par le Bureau de Censure de la Province de Québec.

Des arrangements devront être faits avec le Surintendant des Parcs de la Cité pour l'usage de la partie des parcs à être employée et pour le choix des dates.

Un rapport devra être fait par le Comité au Département de l'Assistance Municipale, sur les opérations de l'année 1912 et ce, avant que la subvention soit payée.

A la fin de la saison d'été 1913, un nouveau rapport devra être produit."

16.—(14503) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale au sujet de la demande de l'Echevin Macdonald pour usage du poste du quartier Notre-Dame de Grâce pour l'établissement d'une Goutte de Lait, déclarant qu'a-

7.—Submitted a communication from Mr. Geo. Baker, constable at the Recorders Court, offering, his resignation, as such, the same to date from the 27th June instant.

Resolved: That said resignation be accepted.

8.—Submitted a resolution of Council, dated the 2nd June, approving a report from the Board of Commissioners, recommending that certain lots in Longue Pointe Ward be purchased, for the purpose of erecting thereon a fire station, conditionally, however, that in accordance with the recommendation of the Chief of the Fire Department, the proposed fire station in Tétraultville, shall be erected on the lots which the City owns corner St. Catherine and Azilda streets, and which are presently occupied by the Road and Waterworks Department, and that the yards or shops of the said Departments shall be established on the lots which are recommended to be purchased in the said report.

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract accordingly.

9.—(14440) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that the City Attorneys be instructed to appear on behalf of constable Parent who has been sued for damages by one Mr. Jos. Bélanger, for false arrest.

Resolved: That said recommendation be transmitted to the Law Department with a request that they carry the same into effect.

10.—(14649) On the recommendation of the Assistant Superintendent of Police, it was

Resolved: That the refund of the deposit of \$270, made by Mr. Wm. West in connection with his contract for the supply of summer shoes for the Police Department be authorized.

11.—(14637) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that the association known as: The "Union Billiard Club" be incorporated.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said incorporation be granted on the usual conditions.

12.—(14231) Submitted a report from the Superintendent of Police, in reply to a question put by Council, re police protection of the Harbour-Commissioners' property.

Resolved: That said report be transmitted to Council.

13.—(14324) Submitted et report from the Superintendent of Police, anent the application from Captain Clermont for a gratuity.

Resolved: That the Superintendent of Police be informed that the City Charter does not authorize the Board to grant such gratuities.

14.—(14645) Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance recommending, in accordance with the request of the Parish Priest of Saint Pierre, that the sum of \$200, representing the available balance of the appropriation of \$10,000, voted for "Milk Depots", be applied to the organization of a "Milk Depot" in the parish of Saint Pierre.

Resolved: That said recommendation be approved, the said Depot to be subject to the some conditions as all other subsidized milk depots.

15.—(14645) Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance, anent the application from different societies who wish to give moving pictures exhibition in the parks.

Resolved: That an amount of \$300 to be taken out of the available balance of the appropriation voted for grants be expended for said purpose, on the following conditions:

"The views must be moral, instructive and approved by the Board of Censors of the Province of Québec.

Arrangements shall be made with the Superintendent of the City's Parks as to the places where and the dates when said exhibitions shall be given.

A report shall be made by the Committee to the Municipal Assistance Department, on the work done during the year 1912, before the grant is paid.

At the end of the summer season of 1913, a further report shall be made."

16.—(14503) Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance, anent the request of Ald. Macdonald for lease to use the Notre Dame de Grâce Ward Station for the purpose of establishing therein a Milk Depot, stating